



50 Tüten voller Köstlichkeiten haben (v. l.) Energieversum-Mitarbeiterin Tanja Pauls und ihr Sohn Vincent an Gerda Ackermann und Hans Seeburg übergeben.

Foto: Energieversum

Zum Weltkindertag

Spende geht an Caritas-Warenkorb

VERL (WB). Das Unternehmen Energieversum aus Gütersloh hat laut einer Mitteilung kiloweise Snacks, Süßigkeiten und weitere Lebensmittel für den Verler Caritas-Warenkorb eingekauft. Insgesamt 50 Tüten haben die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Gütersloher Unternehmens sowie deren Kinder damit bestückt.

Am Weltkindertag sind die Tüten übergeben worden. Auch die Verler Grundschulen hatten gesammelt (diese Zeitung berichtete). Fast 200 Familien sind allein in Verl auf das Angebot des Caritas-Warenkorbs angewiesen. Die Zahl derjenigen, die in dem „sozialen Einkaufsmarkt“ einkaufen, stei-

ge kontinuierlich an, heißt es weiter. Auf der anderen Seite sinke die Menge der gespendeten Lebensmittel. Unter diesen Umständen litten besonders Babys und Kinder. Kleine Snacks oder Süßigkeiten würden für sie zum Luxusgut, in dessen Genuss sie häufig nur zu Ostern oder Weihnachten kämen. „Die Kraft der Gemeinschaft zeigt sich, wenn wir uns gemeinsam für diejenigen einsetzen, die es am dringendsten benötigen. Die Kinder von heute gestalten die strahlende Welt von morgen. Energieversum ist fest entschlossen, diesen Weg zu unterstützen“, begründet Unternehmensmitarbeiter Fatlum Duraku das Engagement.